



Así fue la última obra de arte de Neymar, que clasificó al Santos en la Copa de Brasil

## El ex del Real Madrid cree que el crack será la "sacudida" que necesita el Barça Golazo de Neymar con Valdano de fan

El Flamengo es uno de los rivales favoritos con los que Neymar da Silva se suele lucir. Esta vez tampoco fue la excepción. La última obra maestra del delantero que el Barça quiere para el futuro sirvió para certificar la clasificación del Santos en la Copa brasileña. Neymar firmó el 2-0 definitivo tras recibir un balón en la frontal del área y recortar hasta a tres rivales buscando hueco, antes de fusilar a gol con la derecha.

Especialmente definitivo resultó su último recorte seco, que provocó que tres defensas del 'Fla' se pasaran de frenada. Jugadas como esta son las que seducen a Jorge Valdano, que habló de Neymar en la SER en el Barça. "El equipo necesita algo, una sacudida, que no todo acabe en Messi y se diversifique la amenaza", dijo el ex técnico y director general del Madrid. Para Valdano, "Neymar puede recibir 25 balones y acabar la

jugada de 25 maneras distintas".

### Marcos Assunção, también

En idéntico sentido se expresó Marcos Assunção, ex jugador del Betis y compañero de Neymar en el Santos. "Messi y Neymar formarían un gran Barça, aún mejor, los rivales tendrían muchas dificultades", dijo a La Xarxa. El centrocampista afirmó que "Neymar es un chaval fenomenal y tiene ganas de jugar en Europa" ●

### Encuesta MD: a la afición le gusta Rooney

Wayne Rooney es el '9' que ficharían para el Barça los internautas de MD. El delantero del Manchester United ha recibido un 32% de los votos en una encuesta en la que han participado 10.000 usuarios. El polaco Robert Lewandowski, goleador del Borussia de Dortmund, tiene el 28% de los apoyos y es el segundo en el orden de preferencias. En Inglaterra siguen relacionando a Rooney con el Barça, ya que el delantero siempre ha sido un fan confeso del juego de los azulgrana. Lewandowski, a un año de acabar contrato en el Borussia, puede tenerlo ya hecho con el Bayern ●

### El Senado del Barça, con 50 entradas en las finales

Durante su reunión con el Senado del FC Barcelona del pasado jueves, Sandro Rosell anunció que el club reservará a partir de ahora un total de 50 entradas para los miembros del órgano formado por los primeros 1.000 socios o socias barcelonistas. En caso de que el Barça eliminara al Bayern en 'semis' de la Champions y se clasificara para la final de Wembley, de las 25.000 localidades que recibiría de la UEFA para sus aficionados, medio centenar se sortearía entre los integrantes del Senado ●

### Certificado de la FIFA al Centro Médico del club

La FIFA ya ha comunicado al FC Barcelona que en breve tendrá lugar un acto en el club azulgrana en el que se entregará un certificado del máximo organismo futbolístico mundial al Centro Médico de la Ciutat Esportiva Joan Gamper de Sant Joan Despí. El Barça será el primer club que recibirá tal reconocimiento por unas instalaciones modélicas que disfrutaron los jugadores del primer equipo, los de las categorías inferiores, así como los de todas las secciones ●

## La Peña Julio Alberto de Mieres celebró su 42 Aniversario



El sábado 16 de marzo la Peña Barcelonista Julio Alberto de Mieres (Asturias) celebró su 42 Aniversario que consistió en la tradicional cena de homenaje al socio. La fiesta tuvo lugar en el Restaurante La Campana de Pruvia y se contó con la asistencia

del alcalde de Mieres, Anibal Vázquez. Por su parte Sergi González, directivo de la Comisión Social, ostentó la representación del FC Barcelona.

Se degustó un excelente menú compuesto por crema de nécora, bacalao con pisto y paletilla de

cabrito. Todo ello culminado con una tarta milhojas, cava y café. Los 185 comensales compartieron un amistoso clima de barcelonismo. Durante la velada fueron homenajeados cuatro socios que cumplían 15 años de antigüedad en la peña y a quienes

se entregaron placas conmemorativas. Pronunciaron parlamentos Matías Álvarez, presidente de la peña, el alcalde y el representante del club. Entre los presentes estaba Rufino Fernández, coordinador de las Peñas Barcelonistas de Asturias ●

### Próxima reunión de las Peñas de Extremadura

Las Peñas Barcelonistas de Extremadura están convocadas a una reunión fijada para el domingo 28 de abril, a las 11:30 horas, en el Hotel Romero Mérida. En ella se informará del estado actual del censo peñístico a nivel general y en la comunidad, y se sentarán las bases de la creación de la Federación de Peñas de Extremadura ●

II JORNADA  
NO PARES POR TU SALUD!

A PARTIR DEL 17 DE ABRIL DEL 2013

CONFERENCIAS  
CINE FORUM  
PARTIDO DE TRIPLES  
GYMKANA DEPORTIVA  
PARTIDO DE FÚTBOL

APUNTATE

### Nueva actividad solidaria de la Peña de Totana

La Peña Barcelonista de Totana colabora junto a los departamentos de Educación Física y Trabajo Social del centro penitenciario Murcia I, por segundo año consecutivo, en la organización de las segundas jornadas 'No pares por tu salud'. El objetivo es promocionar el deporte y la salud entre la población reclusa con diversas actividades ●

### Asamblea de la Peña Barcelonista de Málaga

Hoy sábado celebrará Asamblea la Peña Barcelonista de Málaga, en la que se elegirá presidente. La ordinaria dará comienzo a las cinco de la tarde y la extraordinaria está programada para las siete. Se han presentado dos candidatos: el actual presidente, Miguel Sánchez, que aspira a la reelección, y la socia María Dolores Mellado ●